

Nunavut
Canada

BUSINESS CORPORATIONS ACT
CERTIFICATE OF AMENDMENT

LOI SUR LES SOCIÉTÉS ACTIONS
CERTIFICAT DE MODIFICATION

I HEREBY CERTIFY THAT
the articles of

JE CERTIFIE PAR LA PRÉSENTE QUE
les statuts de

KITIKMEOT ENVIRONMENTAL LTD.

were amended:

ont été modifiés, selon le cas:

- | | | |
|--|-------------------------------------|--|
| a) under section 13 of the <i>Business Corporations Act</i> as set out in the attached notice; | <input type="checkbox"/> | a) en vertu de l'article 13 de la <i>Loi sur les sociétés par actions</i> , tel qu'indiqué dans l'avis ci-joint; |
| b) under section 29 of the <i>Business Corporations Act</i> as set out in the attached articles of amendment designating a series of shares; | <input type="checkbox"/> | b) en vertu de l'article 29 de la <i>Loi sur les sociétés par actions</i> , tel qu'indiqué dans les clauses modificatrices ci-jointes désignant une série d'actions; |
| c) under Section 180 of the <i>Business Corporations Act</i> as set out in the attached articles of amendment; or | <input checked="" type="checkbox"/> | c) en vertu de l'article 180 de la <i>Loi sur les sociétés par actions</i> , tel qu'indiqué dans les clauses modificatrices ci-jointes |
| d) under section 194 of the <i>Business Corporations Act</i> as set out in the attached articles of reorganization. | <input type="checkbox"/> | d) en vertu de l'article 194 de la <i>Loi sur les sociétés par actions</i> , tel qu'indiqué dans les clauses de réorganisation ci-jointes. |

Date of Amendment
Date de la modification

21-Dec-2018



Jesse Gaw

DEPUTY / REGISTRAR OF CORPORATIONS
REGISTRAR OU REGISTRAIRE ADJOINT DES SOCIÉTÉS PAR ACTIONS